

# METADATA

INFORMASI DASAR	
1	Nama Data : <b>Transaksi Kas Keluar dalam Rangka Penukaran</b>
2	Penyelenggara Statistik : Departemen Statistik – Divisi Statistik Sistem Keuangan dan Sistem Pembayaran
3	Alamat : Menara Sjafruddin Prawiranegara Lt.15 Jl. M.H. Thamrin No.2 Jakarta
4	Contact : BICARA
5	Nomor Telp : 131 (Pulsa Lokal), 1500131 (dari Luar Negeri)
6	Nomor Fax : -
7	Email : <a href="mailto:bicara@bi.go.id">bicara@bi.go.id</a>
DEFINISI DATA	
<p>Transaksi penarikan uang rupiah (<i>outflow</i>) merupakan informasi mengenai aliran uang kertas dan uang logam yang keluar dari Bank Indonesia kepada perbankan dan masyarakat, terdiri dari penarikan bank, penarikan non-bank, kas keliling dalam rangka penukaran, penarikan dalam rangka kas titipan di bank, dan penarikan lainnya.</p> <p>Transaksi Kas Keluar (<i>Outflow Transaction</i>) dalam rangka penukaran merupakan informasi mengenai aliran uang kertas dan logam yang keluar dari Bank Indonesia kepada masyarakat dalam rangka penukaran.</p> <p>Transaksi Kas Keluar (<i>Outflow Transaction</i>) dalam rangka penukaran berdasarkan jenis pecahan (denominasi) merupakan pengklasifikasian uang berdasarkan jenis pecahannya, yang terdiri dari uang kertas (UK) yang terdiri dari pecahan Rp1.000, Rp2.000, Rp5000, Rp10.000, Rp20.000, Rp50.000, Rp75.000, dan Rp100.000 dan uang logam (UL) yang terdiri dari Rp50, Rp100, Rp200, Rp500 dan Rp1.000. Pengklasifikasian denominasi rupiah juga dapat terdiri dari Uang Pecahan Besar (UPB) yang terdiri dari Rp20.000 keatas dan Uang Pecahan Kecil (UPK) yang terdiri dari Rp10.000 ke bawah.</p> <p>Transaksi Kas Keluar (<i>Outflow Transaction</i>) dalam rangka penukaran berdasarkan Regional merupakan pengklasifikasian uang berdasarkan wilayah regional, yang terdiri dari Sumatera, Jawa, Bali &amp; Nusa Tenggara, Kalimantan, dan Sulawesi, Maluku &amp; Papua.</p> <p>Bank adalah seluruh bank peserta BI-SILK (Bank Indonesia Sistem Informasi Layanan Kas), atau bank yang terdaftar untuk melakukan penarikan dan penyetoran uang di Bank Indonesia.</p>	
CAKUPAN DATA	
<p>Indikator Transaksi Kas Keluar (<i>Outflow Transaction</i>) dalam rangka penukaran mencakup:</p> <ol style="list-style-type: none"><li>1. Transaksi Kas Keluar (<i>Outflow Transaction</i>) dalam rangka penukaran berdasarkan Pecahan</li><li>2. Transaksi Kas Keluar (<i>Outflow Transaction</i>) dalam rangka penukaran berdasarkan Regional</li></ol> <p><b>Satuan:</b> Seluruh data dinyatakan dalam miliar</p> <p><b>Valuta :</b> Rupiah</p>	

<b>PERIODISASI PUBLIKASI</b>
Bulanan
<b>KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI</b>
8 minggu setelah akhir bulan laporan
<b>JADWAL PUBLIKASI KEDEPAN/ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)</b>
<a href="#">ARC</a> terlampir
<b>SUMBER DATA</b>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Laporan Bulanan yang disampaikan oleh seluruh Satuan Kerja Kas di Bank Indonesia</li> <li>• <i>Enterprise Data Warehouse</i> Sistem Informasi Pengedaran Uang (EDW-SIPU)</li> </ul>
<b>METODOLOGI</b>
Data Transaksi Kas Keluar ( <i>Outflow Transaction</i> ) dalam rangka penukaran bersumber dari EDW SIPU.
Proses pengumpulan dan penghitungan :
<ul style="list-style-type: none"> <li>• Transaksi Kas Keluar (<i>Outflow Transaction</i>) dalam rangka penukaran disusun dari transaksi uang kartal per pecahan yang keluar ke masyarakat dari seluruh Satuan Kerja Kas Bank Indonesia melalui kegiatan penukaran. Data transaksi yang tercatat di <i>Core Banking System (CBS)</i> – Modul <i>Cash Management</i> dikirim secara <i>online</i> menjadi Laporan gabungan transaksi dan posisi rekening kas per pecahan seluruh Satuan Kerja Kas Bank Indonesia yang kemudian diolah melalui <i>Enterprise Data Warehouse Sistem Informasi Pengelolaan Uang (EDW SIPU)</i>.</li> <li>• Penghitungan jumlah Transaksi Kas Keluar (<i>Outflow Transaction</i>) dalam rangka penukaran Uang Kartal merupakan jumlah transaksi keluar uang kartal dari Bank Indonesia ke masyarakat melalui penukaran uang keluar melalui loket Bank Indonesia.</li> </ul>
Metode pencatatan :
Metode pencatatan yang digunakan mengikuti Pedoman Kebijakan Akuntansi Keuangan Bank Indonesia (PKAK BI) dan Pedoman Akuntansi Perbankan Indonesia (PAPI) yang sejalan dengan <i>International Accounting Standard (IAS)</i> .
<b>INTEGRITAS DATA</b>
Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan. Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.
<b>AKSES DATA</b>
Data dapat dilihat pada <i>Website</i> Bank Indonesia